

平成21年11月11日

保護者のみなさま

寒河江市立南部小学校
校長 佐藤 藤 彰

「学校開放日」と「個人面談」の中止について

朝夕、めっきり寒くなっています。

みなさまには、日頃より本校の教育活動などにご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、新型インフルエンザが本校でも再び広がりを見せてています。インフルエンザは感染力が強く、全国的に見ても本校におきましても、さらなる蔓延が心配される状況です。

そこで、先だってご案内さしあげました「学校開放日」につきましては、本年度は中止とさせていただきます。たいへん急なお願いとなりますが、ご理解のほどよろしくお願ひいたします。「学校開放日」は中止となりましたが、学校にはいつでもおいでいただき、子どもたちの学校での様子をご参観いただければと思います。

また、「個人面談」につきましても学校休校期間中の授業時間の確保に活用していきたいと思いますので、本年度は中止とさせていただきます。しかし、個別に相談のある方については、後日相談の時間などはお知らせいたしますが、その他にもいつでも担任までご連絡くださいますようお願いします。

なお、12月22日（火）の午後から2学期の通知箋配布と学級懇談会を予定しておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。（詳しい日程などにつきましては、後日、ご案内申しあげます。）

何かご不明な点やお気づきの点などありましたら、下記担当までいつでもお電話ください。

<寒河江市立南部小学校>
教務主任 佐竹康弘
TEL 86-2443